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Press Release, Lyon, 15 September

Closing this chapter of Skills Excellence

The prestigious WorldSkills Lyon 2024 came to an end today with a colourful and
emotional Closing Ceremony held at Lyon’s iconic OL Stadium. The atmosphere was
electric as 1,400 Competitors from almost 70 countries and regions gathered to discover if
they would be crowned WorldSkills Medalists in their respective skill.

The evening was a celebration of excellence, dedication, and global unity. As the
Competitors, Experts, and supporters gathered within the stadium, the anticipation was
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palpable. The event highlighted the incredible talent and hard work of young professionals
across 59 skills, from technology and construction to creative arts and service industries.

Medal Announcements

The momentous occasion saw the announcement of Medalists for each skill category,
honouring the best of the best. The audience erupted in applause as each Competitor took
to the stage to receive their well-deserved medal, their faces beaming with pride and
accomplishment.

Special Recognition by Samsung

As a Global Partner of the WorldSkills movement, Samsung played a significant role in this
year’s event. Samsung’s Executive Chairman Jay Y. Lee was also in attendance to present
a medal. This gesture underscores Samsung’s dedication to promoting skill development
and supporting young professionals in achieving their dreams.

Handing Over the WorldSkills Flag

A significant highlight of the evening was the ceremonial handover of the WorldSkills flag.
The flag was passed from the WorldSkills Lyon 2024 organizing committee to
representatives from Shanghai, the host city for the WorldSkills Competition in 2026. This
symbolic gesture marks the beginning of preparations for the next global skills showdown,
as Shanghai gears up to welcome the world’s finest young professionals.

Quotes from Key Figures

Chris Humphries, President of WorldSkills, said to the gathered Champions, “You are the
changemakers. You are the people who are now going out into the world, to shape it and to
find new paths to address the challenges we face. We need your creativity, your bold
ambition, and your exceptional skills. Go forward knowing that we believe in you and we all
want you to thrive.”

Max Roche, President of WorldSkills Lyon 2024, addressed the audience, “Today we see
that skills can gather us and empower us to achieve our ambitions and face the challenges
of the future together.”

A Celebration of Skills and Unity

WorldSkills Lyon 2024 has not only been a celebration of individual and team
accomplishments but also a testament to the power of skills in shaping a better future. The
event has brought together diverse cultures and fostered a sense of global community,
emphasizing the importance of skill development in driving economic progress and social
cohesion.

As the Closing Ceremony final performance was greeted by a standing ovation, signaling
the end of this spectacular event, the legacy of WorldSkills Lyon 2024 was firmly
established. The Competitors, Experts, and supporters now look forward to Shanghai
2026, where the spirit of excellence, innovation, and collaboration will continue to thrive.

Find all the WorldSkills Lyon 2024 results at the following link:
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About WorldSkills Lyon 2024
WorldSkills Lyon 2024 is the Competition Organizer of the 47th WorldSkills Competition.
This event will take place in Lyon from 10 to 15 September 2024 and will bring together
1,400 Competitors from over 70 countries and regions, competing in 59 skills in front of
250,000 visitors.

More than just a Competition, WorldSkills Lyon 2024 aims to combat prejudice surrounding
vocational training to address the challenges faced by these economically crucial sectors.
It also aims to encourage young people to choose these future-oriented professions,
which, in addition to being in high demand, are also sources of excellence, professional
success, and personal fulfillment.
 

Go to the results

https://worldskills.org/what/competitions/worldskills-lyon-2024/#results
https://www.flickr.com/photos/worldskills/collections/72157721575129232/
https://vimeo.com/showcase/10247441
https://worldskills2024.com/les-actualites/
https://worldskills.org/media/
https://worldskills2024.com/informations-presse/
https://www.youtube.com/user/WorldSkillsTV
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Communiqué de presse, Lyon, 15 septembre

Clôture d’une semaine de mise en valeur des
métiers issus de la formation professionnelle

Bonjour à tous,

La prestigieuse Compétition Mondiale des Métiers WorldSkills Lyon 2024 s’est achevée
aujourd’hui avec une Cérémonie de Clôture émouvante et pleine de joie, dans
l’emblématique stade de l’OL. L’atmosphère était électrique alors que 1 400 Compétiteurs
venant de presque 70 pays et régions se sont rassemblés pour découvrir si des membres
de leur équipe nationale devenaient Médaillés WorldSkills dans leurs Métiers respectifs.

La soirée a été une célébration de l’excellence, de la cohésion et de la coopération
mondiale autour de l’excellence des métiers issus de la formation professionnelle. Alors
que les Compétiteurs, Experts et supporters se rassemblaient dans le stade, l’anticipation
était palpable. L’événement a mis en lumière le talent incroyable et le travail acharné de
jeunes professionnels dans 59 métiers, allant de la technologie et la construction, aux arts
créatifs et à l’industries de services.

Annonces des Médailles

Cette Cérémonie mémorable a vu l’annonce des Médaillés pour chaque Métier, honorant
les meilleurs professionnels du monde. Le public a chaleureusement applaudi lorsque
chaque Compétiteur est monté sur scène pour recevoir sa médaille durement méritée,
leurs visages rayonnant de fierté.

Reconnaissance Spéciale par Samsung

En tant que Global Partner du mouvement WorldSkills, Samsung a joué un rôle majeur
dans l’événement de cette année. Jay Y. Lee, Président Exécutif de Samsung, a eu
l’honneur de remettre des médailles à plusieurs médaillés d’or. Ce geste souligne
l’engagement de Samsung à promouvoir le développement des compétences et à soutenir
les jeunes professionnels dans la réalisation de leurs rêves.

Passation du drapeau WorldSkills

Un autre moment fort de la soirée : la passation du drapeau WorldSkills au prochain pays



organisateur. Le drapeau a été transmis du comité d’organisation WorldSkills Lyon 2024 à
Shanghai, prochaine ville hôte de la Compétition de 2026. Ce geste symbolique marque le
début des préparatifs pour la prochaine Compétition Mondiale des Métiers WorldSkills, afin
de continuer à mondialement promouvoir la beauté des métiers et le feu qui anime la
jeunesse.

Citations de personnalités-clés

Chris Humphries, Président de WorldSkills, a déclaré aux Champions réunis : « Vous êtes
les agents de changement. Vous êtes les personnes qui vont maintenant sortir dans le
monde, pour le façonner et trouver de nouvelles voies pour relever les défis auxquels nous
faisons face. Nous avons besoin de votre créativité, de votre ambition audacieuse et de
vos compétences exceptionnelles. Allez de l’avant en sachant que nous croyons en vous
et que nous voulons tous que vous prospériez. »

Max Roche, Président de WorldSkills Lyon 2024, s’est adressé à l’audience « Aujourd’hui,
nous sommes témoins que les métiers peuvent nous rassembler et nous permettre d’être
à la haute de nos ambitions et de faire face aux défis de notre futur, ensemble. »

Une célébration des Métiers et de l’unité

WorldSkills Lyon 2024 a été non seulement une célébration des accomplissements
individuels et collectifs, mais aussi un témoignage du pouvoir des métiers pour façonner
un avenir meilleur. L’événement a rassemblé des cultures diverses et a favorisé un
sentiment de communauté mondiale, soulignant l’importance du développement des
métiers pour stimuler le progrès économique et la cohésion sociale.

Alors que la performance finale de la Cérémonie de Clôture a été saluée par une ovation
debout, signalant la fin de cet événement spectaculaire, l’héritage de WorldSkills Lyon
2024 était fermement établi. Les Compétiteurs, Experts et supporters attendent maintenant
avec impatience Shanghai 2026, où l’esprit d’excellence, d’innovation et d’unité continuera
de prospérer.

Retrouvez tous les résultats de WorldSkills Lyon 2024 sur notre site internet :

https://worldskills.org/what/competitions/worldskills-lyon-2024/#results
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À propos de WorldSkills Lyon 2024

WorldSkills Lyon 2024 est l’entité organisatrice de la 47e Compétition Mondiale des
Métiers WorldSkills. Cet évènement aura lieu à Lyon du 10 au 15 septembre 2024, et
rassemblera 1 400 Compétiteur·ice·s de plus de 70 pays et régions, qui concourront dans
59 métiers devant 250 000 visiteurs.

Bien plus qu’une compétition, WorldSkills Lyon 2024 vise à combattre les préjugés autour
de la formation professionnelle pour répondre aux enjeux de ces filières en tension
économique, et à encourager les jeunes à choisir ces métiers d’avenir, qui en plus d’être
en forte demande, sont autant vecteurs d’excellence, de réussite professionnelle et
d’épanouissement que d’autres filières.
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